6年生と交流しました。







した。最後には、折り紙のプレゼントも頂きました。 1時間という短い間でしたが、とっても楽しい時間 が過ごせて、子どもたちは、大満足でした。

4月当初から、たくさんお世話になった6年生。 あともう少しでお別れです。1年間の感謝の気持ち を込めて、6年生へ何かお礼をしたいと考える子ど もたちでした。



大雪の日になりました。







2月5日(月)、大雪になりました。大人は、雪かきや通勤でとても苦労しましたね。また、一部のお友達は、雪のせいで登校ができない状況になり、大変でした。ただ、登校できた子どもたちは、大雪のなかで、いろいろな活動ができて、大喜びでした。かまくらやすべり台、雪だるまを作ったり、雪合戦で遊んだり、雪ならではの遊びがたくさんできました。

来入児1日入学がありました。







2月21日(水)に来入児1日入学がありました。30名の参加がありました。同じ保育園や幼稚園の人を中心に、1年生と園児のペアを作りました。朝、玄関でお迎えをして、自己紹介をして1年 図の大き中心に、「中生と園九の人がを作りなりた。朝、玄関での超えをして、自己高がをして「中の教室に連れて行きました。国語「ものの名前」のお買い物ごっこを体験してもらいました。休み時間には、ペアのお友達を連れて、学校案内をしました。最後に、多目的スペースで「じゃんけん列車」「こおりおに」「なわとび・こま・おえかき・おりがみ」などの遊びで遊びました。 来年度1年生になる来入児に会って、お兄さんお姉さんらしい、いつもと違う姿が見られた1年生

でした。来年を心待ちにしている1年生でした。

がんばった学













2月14日に学習発表会がありました。たぬきの糸車の音読劇と「いいこといっぱい1年生」を発 表しました。堂々と発表できました。1年間の成長をお家の方に見てもらいました。